

SWI

Peringati Hari Kebangkitan Nasional, Polres Sumenep Gelar Upacara

Achmad Sarjono - SUMENEP.SWI.OR.ID

May 20, 2024 - 09:42



SUMENEP - Upacara bendera untuk memperingati Hari Kebangkitan Nasional

2024 Ke-116 Tahun dengan Tema, "Bangkit Untuk Indonesia Emas", dilaksanakan serentak pada hari Senin Tanggal 20 Mei 2024.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M dan Komandan Upacara, Iptu Dina Fitria Setiyaningrum.,S.A.B.,M.Hum

Dalam kesempatan itu, Kapolres Sumenep menyampaikan bahwa 116 tahun lalu para persatuan Indonesia sebagai negara mulai menyala. Hal ini ditandai dengan meleburnya berbagai gerakan perjuangan yang bersifat kedaerahan menjadi satu barisan yang utuh dengan didirikannya dr Boedi Oetomo pada 20 Mei 1908.

"Sejak saat itu perjuangan Indonesia dengan gegap gempita bergerak maju mewujudkan Republik Indonesia sebagai negara yang satu berdaulat adil dan makmur didirikan oleh dokter Suetomo bersama para mahasiswa, School tot Opleiding van Indische Artsen (STOVIA), " kata Kapolres Sumenep

Kapolres menjelaskan, Boedi Oetomo berdiri untuk mendorong bangsa Indonesia mengejar ketertinggalannya dari bangsa lain di masa itu, di samping itu Boedi Oetomo juga melandaskan dirinya untuk mengejar tiga tujuan yang menjadi cita-cita utama kebangkitan nasional yaitu, pertama memerdekakan cita-cita kemanusiaan, kedua memajukan nusa dan bangsa, serta ketiga mewujudkan kehidupan bangsa yang terhormat dan bermartabat di mata dunia

Barisan persatuan yang dibentuk oleh Boedi Oetomo adalah suatu pemantik bagi kekuatan Indonesia dalam menghadapi berbagai tantangan di masa yang sulit, baik pada masa pra kemerdekaan maupun pasca kemerdekaan, di masa ini disaat kemerdekaan telah kita raih.

Barisan perjuangan kita harus tetap rapat, erat dan terus maju bergerak mengobarkan api semangat untuk bangkit demi mewujudkan Indonesia emas tahun 2045. .

"Kita patut bersyukur karena dunia telah melalui krisis pandemi covid 19 selama 3 tahun terakhir di tengah kekurangan tantangan dan masalah yang kita hadapi bersama, barisan perjuangan rakyat Indonesia terbukti tetap erat dalam melaksanakan penanganan pandemi covid 19, sekaligus untuk memulihkan perekonomian bangsa, hal ini menjadi momentum untuk memaknai Hari Kebangkitan Nasional ke-116 ini sebagai upaya membangun semangat kebangsaan untuk bangkit pasca pandemi," paparnya.

Kapolres juga menambahkan, mengutip perkataan dr. Soetomo: "Generasi yang Mau Berjuang untuk Kemandirian Bangsaanya adalah Generasi yang Mencintai Generasi Penerusnya dan Mencintai Tanah Airnya".

Dengan semangat yang sama pula, saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk terus mempertahankan bara api semangat kebangkitan nasional sembari merapatkan barisan perjuangan kita dengan mewujudkan kerja keras, kerja cerdas, juga kerja tuntas demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan.

"Selamat memaknai dan memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke 116 bagi kita semua. Berjuang, belajar, bertambah dan terus melangkah maju dengan

Bangkit Untuk Indonesia Emas, sesuai dengan Tema Hari Kebangkitan Nasional Ke-116 Tahun 2024,” tutupnya. (*)